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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３５０回例会 小山田ガバナー公式訪問

今後のスケジュール

9月30日（金） 職業奉仕委員会合同研修会 15:30～17:30 アクロス福岡

10月 1日（土） 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

4日（火） 通常例会／米山アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～ 青井ガバナー補佐宅

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

11月 1日（火） 通常例会／ロータリー財団アワー 12:30～ 京都ホテル

5日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00予定

地区ロータリー情報委員長会議 14:00～16:30 福岡センタービル

11日（金） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

15日（火） 通常例会／健康診断・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

22日（火） 100%出席夜間例会／会員卓話 18:30～ 場所未定（100万ドルの食事）

29日（火） 通常例会／健康診断結果発表・会員卓話 12:30～ 京都ホテル
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第２３４９回例会記録 ～２０１１年９月２０日

プログラム 公式訪問事前クラブ協議会

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 小坪幸一会員

四つのテスト唱和 田中社会奉仕委員長

お客様の紹介 ガバナー補佐 青井哲雄様

永年勤続表彰（３５年）夕田宜功会員

おめでとうございます。

会長挨拶（末松孝一）

本日は青井ガバナー補佐を正式にお迎えいたしましてのクラブ協議会でございます。

先週の観月例会の時にも申し上げましたが、今まで出席率が９０％台をずっとキープされていま

す。もちろん青井ガバナー補佐のお立場を考えての皆さんのお気持ちが前面に出ているのと出席

委員長の努力の賜ではないかと思います。それとロータリーの本質は例会に出席してそして何らか

の奉仕をすることに意義があります。その意識も少しずつ高まっているのではないかと思います。改

めて感謝を申し上げたいと思います。

今年度小山田浩定ガバナーの地区テーマは「もっと親しく、もっと楽しく」です。これはそれぞれのクラブ会員同

士が親しくなって、ロータリーを楽しむために定められたそうです。また各会員の職業奉仕が確かなものでないと

例会への出席も含めロータリーの活動は成り立たないと言われています。また次週の公式訪問の際にもお話が

詳しくあるのではないかと期待したいと思います。

それと今年の行橋クラブのテーマ「Let's enjoy the rotary anyway.」「とにかくロータリーを楽しもう！」です。折

角ならロータリーライフを楽しくやりながら各奉仕活動を行う。そして職業奉仕を実践する。よい奉仕の循環がで

きればと考えてつけたテーマでございます。今年度はいろいろ行事があり楽しいよりも慌ただしいとは思います

が、今年度も残り９ヶ月間強となりました。できるだけ楽しみながらご参加いただきたいと思います。

先週浮羽ロータリークラブの３年前の会長の吉松さんとお会いする機会がありました。浮羽RCは設立４０数年

目かになるらしいのですが、まだチャーターメンバーが数名頑張っておられるとのことでした。こうしたクラブは諸

先輩方から過去こんなことをしたよと話をお伺いすることもできます。しかし４８年目を迎える行橋クラブには既に

チャーターメンバーが居られませんので、今回初めて公式訪問資料に過去の奉仕や事業の実績を掲載させて頂

いております。初めての試みでありましたので、ひょっとしてまだまだ大事な項目が漏れているかもしれません。

できれば継続していただき過去未来へと奉仕の足跡を体系的に綴っていただき、改めて先輩たちの偉業と思い

を知り今後の未来への奉仕の糧とエネルギーにさせていただければと思うところであります。

本日は少し長丁場になりますが、どうしてもご用事のあるかたは致し方ありませんが、改めてクラブ内の意思

統一とベクトルを合わせたいと思いますのでなるべくなるべく最後までの参加をお願いします。青井ガバナー補

佐を中心に、実のある協議会になることを祈念致しまして会長の挨拶とさせていただきます。本日もよろしくお願

いします。

委員会報告

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者１４（届けあり14、なし0）、出席者３３、メークアップ０、出席率７３．３３％

今回は無届け欠席者がゼロでした。事後メークアップをくれぐれもよろしくお願いいたします。

幹事報告（野正副会長）

・国際ロータリーより2011-2012年度オフィシャル・ディレクトリー

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま138号

・ガバナー事務所より「ロータリーカード」サービス内容改定について連絡 ※お持ちの方は事務局まで

・地区米山記念奨学委員会より寄付増額のお願いと米山功労者3名以上のお願い

・対馬ロータリークラブより事務所、例会場移転のお知らせ

新住所 〒817-0032 対馬市厳原町久田491-1 ウエハラ㈱内 ※電話、FAX番号は変更なし



ニコニコ発表（渡邊克紀）

・本日は公式に行橋ロータリークラブの協議会に訪問しました。

本日の協議が会員皆様にとって有意義なものになりますように宜しくお願いします。 （青井ガバナー補佐）

・本日クラブ協議会、青井ガバナー補佐をはじめ皆さんご出席ありがとうございしまた。 （末松会長）

・青井ガバナー補佐、会長、幹事、本日はご苦労様です。よろしくお願いします。

長い間お休み頂き、申し訳ありません。 （野正副会長）

・青井ガバナー補佐、今日はありがとうございます。公式訪問よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・青井ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。いつもご苦労様です。有難うございます。 （門田SAA）

・夕田さん（すごい）３５年間ご苦労様でした。青井さんご苦労様です。

申し訳ありせんが退席させて頂きます。 （奥村会員）

・夕田さん入会３５年表彰おめでとうございます。青井ガバナー補佐ご訪問有難うございます。 （志村会員）

・青井ガバナー補佐、本日はありがとうございます。 （田中会員）

・今年はロータリーを楽しみましょう。 （前田会員）

・申し訳ありません、本日は職業奉仕のため途中退席致します。 （道脇会員）

・青井ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。夕田さん３５周年おめでとうございます。 （宮田会員）

・青井さんお疲れさまです。１日よろしくお願いします。 （村上治会員）

・青井ガバナー補佐、本日は長時間にわたりお疲れさまです。 （安本会員）

・青井ガバナー補佐、本日はご苦労様でした。 （簗瀬会員）

・ロータリー入会より３５年ということで、表彰状を頂きありがとうございます。

今後も健康に留意して頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。 （夕田会員）

・青井ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します。 （横井会員）

・青井ガバナー補佐、本日はありがとうございます。よろしくお願い致します。 （若山会員、渡邊会員）

本日計 20,000円、累計 164,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

公式訪問事前クラブ協議会

開会点鐘に引き続きロータリーソング 我らの生業

ソングリーダー 福島小太郎会員

【青井哲雄ガバナー補佐挨拶】

皆様こんにちは、１グループガバナー補佐を拝命しております、行橋ロータリークラブの青井哲雄と

申します。本日はガバナーの代理として公式訪問前のクラブ協議会に訪問致しました。

公式訪問の前に各クラブの協議会として、クラブの活動方針又活動状況を画はなーに報告するの

が、私の最も重要な仕事の一つであります。担当クラブの進展状況をガバナーに報告しロータリー

を一層発展させる事、又ガバナーの要望と勧告を遂行する事をクラブに奨励する、そして地区大会

と他の地区会合に出席し、かつ出席を推進する等々の責務があります。

さて、カルヤン・バネルジＲＩ会長は「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」とテーマを掲げています、そ

して強調事項を３つ掲げています。 １、家族：万事は家族から ２、継続：平和への努力、安全な水の提供、識

字率の向上他 ３、変化：継続と同時に改善できること、又変えるべきところは変える であります。

ここで、小山田ガバナーのプロフィールを紹介致します。

ガバナーは温厚なお人柄で優しく、親しみのあるリーダーであります。お会いする度に親しみを感じます。

１９９０年：宮崎県都城市生まれ、７１歳

１９５９年：宮崎県立都城泉ヶ丘高校卒

１９７８年６月：総合メディカル株式会社を設立（３７歳）、従業員３５００人（全国）

会社経営の基本にロータリーの四つのテストを入れている、特に“真実かどうか”

ロータリー暦：２３年（福岡城西ＲＣ）

その他：在福岡スペイン国名誉領事館名誉領事、等々でご活躍されています。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

小山田ガバナーは「もっと親しく、もっと楽しく」とテーマを掲げました。ロータリーは先ず会員同士が親しい友人関

係になることが出発点だと申しておられます。会員同士が親しくなりロータリーを楽しむ事で、社会に尽くすロータ

リアンの共通の目標である奉仕に進化して来たと考えています。そして、全ては職業奉仕から始まると考えてい

ます。各会員の「職業奉仕」が確かなものでなければ成り立たないと思います。

本日のクラブ協議会が、皆様にとって有意義なものになりますよう、宜しくお願い致します。

来週のガバナー公式訪問１００％出席にて宜しくお願い致します。

■会員自己紹介 各会員より名前、入会年度、職業分類、所属委員会などを自己紹介。

■クラブ概況報告 永岡幹事よりクラブ概況の報告。

■各委員会報告 公式訪問資料に沿って、SAAを始めとして18の各委員長より今年度の活動目標および

これまでの進捗状況について報告があった。

【ガバナー補佐講評】

クラブ協議会となると、どうしても委員長さんだけの出席となりがちで少し寂しい気がします。

次年度からは沢山の会員の方も出席いただきクラブの行動目標を皆さんで確認していただきたいと思います。

・ＳＡＡ 「ロータリーの綱領」の確認は素晴らしいことです。これからも是非続けて下さい。

・出席について 出席なくして親睦も友人になることもできません。まずはどんなことがあっても例会に出席して

下さい。１時間の例会時間の内、60％の36分例会場に居れば出席となります。行橋RCの出席率が上がれば第1

グループの出席率も上がります。第1グループの出席率が上がれば、他のグループも出席率の向上を目指しま

す。どうかよろしくお願い致します。

・親睦について 小山田ガバナーも仰ってますが、まずは会員同士友人になることが大切です。友達にならない

と楽しいことも始まりません。今年は炉辺会合、夜間例会を17回予定されています。楽しい時間を過ごされること

と思いますが、これらの例会変更については、行橋RCにメークアップに来られた方が支障のないよう、他クラブ

への連絡は確実に行って下さい。よろしくお願いいたします。

・会員増強について 会員増強は確かに大事です。増強なくしてクラブの活性化もありません。無理な増強をす

ると弊害も出ます。すぐに退会されることもあります。やはりロータリアンに相応しい方を増強することが一番大

事なことだと思っています。会員数が多ければ良いというものでもありません。会員数に見合った活動をすれば

いいのではと思っています。しかし、2700地区としては会員数3,200名を今年度の目標にしていますので、会員増

強は進めていただきたいと思います。その中で今申し上げた事を考えて頂ければと思います。

・環境保全について 松山公園整備と「暁の夢」花壇の整備、これからもよろしくお願いいたします。

・インターアクトについて インターアクト部の生徒も27名と増え、岩室委員長を始めとして皆さんのご協力、行橋

高校のご理解によるものだと思っています。インターアクト部の例会はロータリアンが出席しないと成立しないの

が原則です。田川RCの会長さんは毎回インターアクト部の例会に出席されてるとのことです。本当に素晴らしい

ことです。

・国際交流について 交換留学生活動が再開するとのこと、頑張っていただきたいと思います。

・健康管理について 2700地区では、全部を把握しているわけではないが、田川RCに健康管理委員会があり、

医師をはじめとして、医療関係の会員が13名いるとのことです。

以上の事を小山田ガバナーに報告致します。ありがとうございました。


